

L'aventure des 502 à Terra Botanica :

Introduction:

Les élèves de cinquième du collège Arthur Rimbaud sont partis visiter le parc Terra Botanica de 10H à 16H30, à Angers.



Développement 1 :

Nous sommes partis de Donges en bus à 8H00, Cap sur Terra Botanica !
Puis à 10H nous avons été accueillis par l'équipe du parc qui nous ont expliqué le fonctionnement de celui-ci
Ensuite nous avons commencé notre visite libre par le potager et le carrousel (normalement c'était pour les petits). Nous avons également fait une balade en bateau « l'odyssée Botanique » où nous avons vu un couple de poissons parmi les nénuphars.
Vers 11H30 jusqu'à 12H45 nous avons été accueillis par Emma, une animatrice de Terra Botanica.

Elle nous a expliqué le fonctionnement d'une plante et nous a dit qu'il n'y avait pas de différence entre les fruits et les légumes.



Pour continuer, Emma nous a emmenée sur l'attraction « Le trésor de la Pérouse » A côté, il y avait une serre tropicale avec de plantes à retrouver en groupe.

Nous nous sommes perdus dans le dédale de la forêt tropicale. Sous cette serre une pluie tropicale tombe 2 fois par semaine (heureusement il n'y en avait pas quand nous étions dedans).

Nous sommes sortis, direction « l'aventure 4D » où nous avons vu un film où il y avait une goutte d'eau qui voyageait. Une araignée est apparue à l'écran et des amis ont eus très peur. Il était midi et nous avons eu le droit d'avoir un bon pique-nique (bien mérité).

Vers 13H40, Julien s'est fait manger le doigt par un poisson. Ensuite nous avons visité la serre aux papillons.

Puis un voyage en coquille de noix autour de la nature nous a été offert.

Nous avons visionné un autre film 4D qui parlait des dinosaures.

Vers 15H nous avons vécu une aventure dans les arbres avec des trampolines.

Cela s'est terminé en rugby dans les trampolines. Nous avons fait la découverte de plantes carnivores sur le chemin de la serre des extrêmes.

En fin de journée une séance « Shopping » s'est imposée. Pour terminer, nous avons pris le goûter et nous sommes rentrés à Donges.

L'avis des rédacteurs:



Avis sur le parc :

Julien :J'ai aimé l'aventure en 4D et beaucoup d'autres choses dont les poissons et d'autre animaux c'était trop bien mais je n'ai pas trop aimé les grandes explorations.

Jules :J'ai bien aimé le carrousel, la balade en coquille de noix et l'aventure 4D de l'après midi. Je n'ai pas aimé les grandes explorations.

Luka : J'ai beaucoup aimé l'ambiance du parc.

Mon attraction préférée était le parcours de géants car on était libre d'aller où on veut dans l'attraction.

Davy : J'ai bien aimé le parc mais l'attraction qui m'a déçue était l'odyssée Botanique.

Conclusion :



Le parc Terra Botanica est un milieu où la nature prend le dessus sur l'homme. On peut apprendre de nouvelles choses tout en s'amusant. Les activités sont variées pour tout âges.

Texte réalisé par Julien ,Jules ,Davy et Luka